



## Bezirksfeuerwehrkommando St. Veit an der Glan

Kärntner Landesfeuerwehrverband

### 10.-Jahr-Jubiläum des Benefizkonzertes „Trag's Christkindle im Herz'n“

Im Jahr 2003 hatte Chorleiter Gernot Fladnitzer und Obmann Hans Kerndle die Idee, ein Benefizkonzert zu Gunsten im Einsatz verunfallter Feuerwehrmänner des Bezirkes St. Veit/Glan zu organisieren. Am Mittwoch, dem 18. Dezember 2013 stellte sich „DA-8GSONG“ zum 10ten Mal in den Dienst dieser guten Sache.

Unter der Mitwirkung und der besonderen Prägung von Diözesanbischof Dr. Alois Schwarz hat sich diese Veranstaltung zu einem überregionalen Fixpunkt in der Adventszeit etabliert.

Seine verbindenden Worte und die vom „8Gsong“ vorgetragenen stimmungsvollen Advent- und Weihnachtslieder, haben mehr als 600 Besucher auf wunderschöne Art und Weise berührt und auf das Weihnachtsfest eingestimmt. Die einzigartige Atmosphäre in der Stiftskirche St. Georgen trug dazu zusätzlich bei.

Mitgestaltet wurde das Benefizkonzert vom Kärntner Harfenklang unter der Leitung von Eveline Schuler und dem Bläserensemble der Feuerwehrmusik Pölling. Bei Lebkuchengebäck und Tee, welche von der Landwirtschaftlichen Fachschule Althofen mit Dir. Sebastian Auernig und dem Stift St. Georgen mit Dir. Mario Bergmoser zur Verfügung gestellt wurden, klang der vorweihnachtliche Abend im Stiftshof aus.

Im Vorfeld des Konzertes nutzte Bezirksfeuerwehrkommandant OBR Ing. Egon Kaiser, MSc die Gelegenheit, dem „8Gsong“, allen Musikanten, dem Stiftsdirektor und vor allem auch dem Diözesanbischof recht herzlich für ihren unermüdlichen Einsatz zu danken. In diesem Rahmen überreichte er allen Beteiligten als kleines Zeichen der Anerkennung und des großen Dankes auch eine Ehrenurkunde der Feuerwehren des Bezirkes St. Veit an der Glan.

© LM MMag. Wilhelm Mitterdorfer, Bezirksbeauftragter für Öffentlichkeitsarbeit, 19. Dez. 2013

